

## Pressemitteilung

*Ulm, 9. Februar 2023*

### **Ulrich Medical steigert Umsatz um 12 Prozent**

**Der Ulmer Medizintechnik-Hersteller vermeldet für 2022 erneut ein deutliches Wachstum: Mit rund 136 Millionen Euro konnte das Unternehmen seinen Umsatz gegenüber dem Vorjahr um 12 Prozent steigern.**

Die Gesamtgruppe schließt das Jahr 2022 mit einem Gewinn im zweistelligen Millionenbereich ab. Dem Unternehmen gelang es, das in der BVMed-Herbstumfrage\* ermittelte durchschnittliche Umsatzwachstum von 3,3 Prozent in der Medizintechnik-Branche wieder deutlich zu toppen. „Durch konsequente Umsetzung unserer nachhaltigen Strategie zur Geschäftsentwicklung und unsere hochwertigen Produkte, die Anwenderinnen und Anwender schätzen, sowie dem hohen Engagement aller Mitarbeitenden ist es uns gelungen, unseren Wachstumskurs fortzusetzen“, so Geschäftsführer Klaus Kiesel. Christoph Ulrich, Geschäftsführender Gesellschafter von Ulrich Medical, ergänzt: „Wir sind stolz auf das Ergebnis und blicken positiv ins neue Geschäftsjahr. Mit der uneingeschränkten Lieferfähigkeit unserer Produkte sind und bleiben wir auch 2023 unseren Kunden ein zuverlässiger Partner.“

Weitere Informationen unter <https://www.ulrichmedical.com>.

*((Vorspann & Fließtext: 1.115 Zeichen, inklusive Leerzeichen))*

**\*Quelle:** BVMed-Herbstumfrage

<https://www.bvmed.de/de/bvmed/presse/medienseminare/medienseminar2022/ergebnisse-der-bvmed-herbstumfrage-2022>

#### **Über ulrich medical**

Die ulrich GmbH & Co. KG, kurz: ulrich medical, entwickelt, produziert und vertreibt Wirbelsäulensysteme und Kontrastmittelinjektoren. Das 1912 gegründete Familienunternehmen beschäftigt am Hauptsitz in Ulm und seinen beiden Tochtergesellschaften in Frankreich und den USA insgesamt ca. 500 Mitarbeitende. Während die Produkte weltweit zum Einsatz kommen, setzt das Medizintechnik-Unternehmen auf Qualität „Made in Germany“ und ist damit eines der

## Pressemitteilung

wenigen in der Branche, das seine Produkte konsequent in Deutschland entwickelt und herstellt. Ulrich Medical wurde im Januar 2020 erfolgreich MDR-auditiert – als einer der ersten Medizintechnik-Hersteller in Deutschland. Darüber hinaus zeichnete das F.A.Z.-Institut Ulrich Medical 2022 zum vierten Mal in Folge als einen der „Innovationsführer Deutschlands“ aus.



Youtube-Kanal: <https://www.youtube.com/user/ulrichmedical>

### Bildmaterial:

(Achtung, nur Bildschirmauflösung. Druckauflösung anfordern unter [ulrichmedical@pr-hoch-drei.de](mailto:ulrichmedical@pr-hoch-drei.de).)



**Bild 1:** Die beiden Geschäftsführer Klaus Kiesel (li) und Christoph Ulrich (re), auf dem Bild in der Produktion von Ulrich Medical, sind stolz auf das Ergebnis des Geschäftsjahrs 2022.

Bildnachweise: ulrich medical

### Bei Rückfragen wenden Sie sich bitte an:

Ulrich Medical

Buchbrunnenweg 12

89081 Ulm

Isabelle Korger

Telefon: 0731 9654-103

E-Mail: [i.korger@ulrichmedical.com](mailto:i.korger@ulrichmedical.com)

### Pressekontakt:

PR hoch drei GmbH

Turnhallenweg 4

79183 Waldkirch

Ramona Riesterer

Telefon: 07681 4922511

E-Mail: [ulrichmedical@pr-hoch-drei.de](mailto:ulrichmedical@pr-hoch-drei.de)